

“Homenaje a la Mujer” en la oficina principal de Correos de Cádiz



Hasta el próximo día 18 de junio se puede seguir disfrutando de la exposición “Homenaje a la Mujer” en la oficina principal de Correos de Cádiz. Esta novena exposición de la Sociedad Filatélica de Cádiz en la sede de Correos de Plaza Topete ofrece una rica variedad de colecciones filatélicas dedicadas a destacar la figura femenina en diversos contextos.

Las nueve colecciones expuestas incluyen: “La importancia de la mujer en la filatelia” por José Eduardo Lasarte Calderay, que resalta la presencia y el papel de la mujer en la historia postal; “Leyendas femeninas de la gran pantalla” por Juan Antonio Casas Pajares, dedicada a las mujeres icónicas del cine; “Mujer tuvo que ser” por Francisco Velázquez Barroso, un tributo a mujeres destacadas en diversos ámbitos; “La mujer en las etiquetas de vino” por Alfredo García Merino y “La mujer en el mundo del vino” por Francisco Odero Álvarez, que exploran el rol de la mujer en la industria vitivinícola; “Mujeres famosas” por Manuel Medina Romero y “Mujeres famosas en las vitolas” por Juan Antonio Rivera Bernal, que rinden homenaje a mujeres reconocidas en diferentes campos; “La mujer en el mundo del Sherry” por Jesús López García, que aborda la influencia femenina en la producción de este vino; y “Ser mujer” por Manuel Reyes Delgado, que presenta una visión introspectiva sobre la identidad femenina.

La muestra fue inaugurada el pasado día 3 de mayo por el presidente de la Sociedad Filatélica Gaditana, Francisco Velázquez Barroso, y el comisario de la exposición, Juan Antonio Casas Pajares. El acto contó con la asistencia de la concejala de Igualdad, Virginia Martín García, y del director de la oficina principal de Correos en la ciudad, Víctor Manuel de la Torre Vázquez.

Para la ocasión, un diseño de Juan Antonio Casas Pajares con la imagen de Rosario Cepeda ha sido plasmado en una tarjeta máxima y en pliegos del producto TUSELLO, que posibilita la elaboración de timbres personalizados en etiquetas autoadhesivas con todos los elementos característicos de los sellos de Correos. Estos timbres pueden ser enviados a cualquier lugar del mundo a través de la red postal, convirtiéndose así en un objeto físico y coleccionable.

Rosario Cepeda y Mayo, nacida en Cádiz en 1756, fue una destacada figura conocida por sus conocimientos en lenguas clásicas y modernas, historia y geometría. A los 12 años fue nombrada Regidora Honoraria de la Ciudad, un honor sancionado por el rey Carlos III en 1769 como estímulo para la infancia femenina de Cádiz. Su contribución a la sociedad gaditana incluye colaboraciones en la prensa local y su rol en la Real Sociedad Económica Matritense. Entre sus labores destaca una Memoria sobre las Casas de Expósito, que fue utilizada como manual de organización para estas instituciones durante años.

La exposición puede ser visitada durante el horario de oficina, de lunes a viernes, de 8:30 a 20:30 horas. Esta iniciativa cultural se suma a la amplia gama de servicios que ofrece Correos, que incluye la venta de embalajes y sellos, envío de paquetería, cobro de

recibos, y servicios digitales como el envío de documentación a registros públicos mediante ORVE, pago de tributos a través de Correos Pay, trámites con la DGT, y la venta de lotería de Cruz Roja y ONCE.

Además, el amplio horario de la oficina permite a la ciudadanía realizar operaciones como retirada o ingreso de efectivo, cambio de divisas y envío de dinero, incluso cuando las sucursales bancarias están cerradas, facilitando así el acceso a estos servicios en un horario extendido.